

拝啓。

新年になりましたが、挨拶が遅くなりました。

心配してくださったおかげで、ナザレ園のおばあさんたちは
無事に過ごしていらっしゃいます。

最近 韓国の住所システムが変わり、この住所も変わることになりました。

変わった住所が漢字に変えにくい、苦心の末に英語と一緒に表記することにしました。

まだは、旧住所でも郵便物を受けられるけど、これからは新たなアドレスを使用しなければなりません。

いつもお世話になりました。昨年1年間は様々な楽しくて良い事も多かったのですが、
その中でも特別に記憶に残ることは、

猪股とらの様(100歳・山形縣出身)の祝宴でした。

ナザレ園の皆様だけでなく、隣の施設のお年寄たちと職員たち、各施設の院長らが
手伝ってくれて盛大な祝宴で祝ってくれました。

この方は今年もうすぐ101歳になります。まだ元氣です。

ここにいらっしゃるお年寄りたち皆様の健康と安寧のために
多くの応援をお願いします。韓日両国が良い関係が維持されることを願いながら、
ご家庭の幸せと神様の恩恵がいつも一緒になさることをお祈りいたします。

ナザレ園 園長 宋 美 虎 謹上



*新しい住所: 大韓民國 慶州市 天使 2 GIL 22-1